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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Перспективы развития электронной коммерции в КНР».
Данная работа посвящена оценке состояния электронной коммерции в Китае и в мире с целью дальнейшего развития перспектив развития организаций, занимающихся электронной коммерцией. В ходе исследования были решены следующие задачи:
1. Исследование и анализ рынка электронной коммерции в Китае.
2. Анализ рыночного поведения малых предприятий электронной коммерции в торговле.
3. Оценка состояния бизнеса и рынка электронной коммерции.
4. Разработка предложений по совершенствованию торговой деятельности на рынке электронной коммерции и оценка эффективности разработанных мер.
5. Разработка проекта интернет-магазина по торговле свежим мясом.
В ходе работы было дано экономическое обоснование плана открытия интернет-магазина, были рассчитаны суммарные затраты на реализацию бизнес-проекта. Анализ состояния рынка, анализ рыночной среды PEST, рыночной ситуации модели Porter Five Force, определение фазы рынка и масштаба, исследование конкурентных преимуществ и недостатков на основе SWOT-анализа, позволили сделать вывод о правильном выборе ассортимента товаров интернет-магазина и о перспективах его развития.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Prospects for the development of e-Commerce in China».
This work is devoted to assessing the state of e-Commerce in China, as well as in the world in order to further develop the prospects for the development of the studied organizations. During the research the following tasks were solved:
1. Research and analysis of the e-Commerce market in China.
2. Analysis of the market behavior of small businesses in trade.
3. Assessment of business and market.
4. Development of proposals for improving trading activities in the e-Commerce market.
5. Assessment of the effectiveness of the developed measures.
The work was carried out at the enterprises of Alibaba, Jingdong Mall, and pinduoduo. In the course of the work was carried out assessment of companies, assessment of the economic status of commercial enterprises as well as the analysis of the volume and structure of trade.
The result of this work is a comparison of the three companies, analysis of the final results and suggestions for improving business development.
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